

TRAITEMENTS EFFICACES AU CHLORURE DE MAGNESIUM

(liste non exhaustive)

La méthode de la minéralisation magnésienne est bonne à titre préventif contre les infections des voies respiratoires, à raison d'un petit verre à bordeaux matin et soir

LE CORYZA

ou rhume de cerveau pris à son début, disparaît presque immédiatement avec l'absorption d'une seule dose précédemment citée.

Le VULGAIRE MAIL DE GORGE, L'ENROUEMENT, L'ANGINE blanche

cèdent rapidement à l'administration d'une dose toutes les six heures

PANARIS

Cette affection guérit en quelques jours avec le traitement magnésien, sans incision, même lorsqu'une traînée de lymphangite est visible .

ABCÈS, ANTHRAX, FURONCLES

Le traitement magnésien s'oppose à leur évolution au début de leur formation. Prendre un verre à bordeaux matin et soir pendant 20 jours Pour un anthrax, prendre une dose précitée toutes les six heures et mettre des pansements humides à la solution de chlorure de magnésium. Les douleurs s'atténuent rapidement et la guérison est obtenue en quinze jours.

INTOXICATION ALIMENTAIRE

un seul verre à bordeaux met fin aux états morbides, état syncopal, diarrhée, vomissements incessants (à avaler dans ce cas par cuillerées à café, plus ou moins espacées suivant la tolérance.)

DERMATOSE

un dose matin et soir pendant 4 jours amènent la guérison. Dès le 2^e jour, les démangeaisons cessent.

ECZÉMA

qu'il soit chronique depuis plusieurs années ou palmaire professionnel, il cède dans un délai variant de 15 à 20 jours après absorption d'une dose matin et soir